



Implementada por
giz Deutsche Gesellschaft
für Internationale
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



Desaira EU audiencia en CIDH sobre Trump

21 marzo de 2017

Washington D.C. - Estados Unidos Al igual que países como Venezuela y Nicaragua, Estados Unidos no se presentó en la audiencia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) esta mañana en la que se abordan las órdenes ejecutivas del Presidente Donald Trump sobre el muro y las deportaciones.

La actitud es inusitada, pues el Gobierno de Washington nunca había faltado a estas citas.

El Gobierno estadounidense no envió a ningún representante a la audiencia convocada para abordar las medidas sobre inmigración, seguridad nacional y medioambiente proclamadas en la era Trump.

"No vamos a contar con la presencia del Estado, lo que lamentamos", dijo al inicio de la audiencia el comisionado Francisco José Eguiguren Praeli.

El Gobierno de Estados Unidos tampoco acudió a una audiencia convocada para tratar el caso de Isamu Carlos Shibayama, un japonés obligado a dejar Perú y partir hacia EU, y no asistirá a la próxima audiencia sobre su país dedicada a abarcar las políticas que impiden el acceso al asilo a inmigrantes y refugiados.

<http://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?id=1071307&v=5&urlredirect=http://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1071307&v=5>